

Inseguridad

Sabido es que los países crecen social y económicamente cuando se vive en seguridad, lamentablemente sea por percepción objetiva o subjetiva las personas no se sienten seguras, y eso se nota, y por lo mismo hoy una de las preocupaciones ciudadanas más latente es la inseguridad.

Chile cuenta hoy con tres policías, Carabineros de Chile cuyo rol es esencialmente preventivo, es decir su norte es evitar la ocurrencia de ilícitos, la Policía Marítima que cumple su propio rol, y finalmente la Policía de Investigaciones (PDI) que inves-

tiga la casi totalidad de delitos que ocurren a lo largo del país. Dado lo anterior, el trabajo especializado de los detectives se inicia una vez que el delito ocurre, es decir, buscando rastros, huellas o indicios, todo ello en forma científica y apoyado en su Laboratorio de Criminalística de tal modo se puede individualizar y detener a los partícipes del delito investigado.

Ahora bien, considerando la experticia criminalística de los detectives, necesario es que las víctimas puedan aportar el máximo de antecedentes, todo lo que

se refuerza con un acabado empadronamiento, y el apoyo de las diferentes especialidades profesionales, y que son parte de la propia PDI.

La PDI como institución hace su trabajo, pero la comunidad organizada debe siempre hacer su aporte y ello se materializa aportando información u otros antecedentes, por lo mismo la alianza detectives-comunidad es vital para vivir en un país más seguro. Saluda atentamente

Alberto Contreras Silva
Prefecto Inspector (R)
PDI